

Féeries de Chine à Gaillac



Les lanternes dans le Parc Foucaud à Gaillac

Après Dallas, Singapour et Toronto, le Festival des Lanternes est présenté pour la première fois en Europe, à Gaillac.

Vendredi 19 janvier, 57 adhérents de l'Association ont pu admirer ces merveilles au cœur du parc Foucaud.

Joyau de la culture chinoise, ce spectacle époustouflant, présente des lanternes de soie monumentales qui s'illuminent à la nuit tombée.

La ville historique de Zigong, jumelée avec Gaillac, appelée en Chine, « la Ville des lanternes » est à l'origine de ce festival adopté par Pékin, Hong Kong et Shanghai.

Trente-six tableaux thématiques et près de cinq cents sculptures se révèlent au fil de la visite : féeries et légendes chinoises, pagodes, animaux fantastiques et forêt de pandas, mais aussi des scènes dédiées à Gaillac, son vignoble et son patrimoine.

En plus des lanternes, nous avons assisté au spectacle de la Troupe de l'Opéra du Sichuan, entre performance scénique et spectacle de rue.

Pas de pluie pour cette sortie nocturne, c'est un miracle ! Les photographes ont été choyés également.

Tous ont apprécié cette formidable escapade dans l'Empire du Milieu.

Grand merci aux organisateurs.

Admirez ces lanternes via l'album Joomeo



Publié le : 25 janvier 2018